

## Presse-Information

Ingelfingen, 07940 9294-0

### „Prix de Fonds“ für Raiffeisenbank Hohenloher Land eG

Im anspruchsvollen Kapitalmarktumfeld des Jahres 2022 hat die Raiffeisenbank Hohenloher Land eG ein vorbildliches Engagement im genossenschaftlichen Fondsvertrieb gezeigt. Damit hat sie Wichtiges erreicht, denn Investmentfonds sind chancenreiche Anlagelösungen, die jedem Kunden dabei helfen können, die individuell passende Vermögensstruktur zu finden und auf diese Weise sein Vermögen nachhaltig zu sichern. Eine Leistung, die die Fondsgesellschaft Union Investment mit dem „Prix de Fonds 2023“ in Silber gewürdigt hat. Andreas Siebert, Vorstandsvorsitzender bei der Raiffeisenbank Hohenloher Land eG, nahm den Preis von Hans Joachim Reinke, Vorstandsvorsitzender bei Union Investment, entgegen.

An den Kapitalmärkten hat nach Einschätzung von Union Investment eine neue Ära begonnen: Die „Great Transformation“ wirkt sich mittelfristig auf die Börsen aus. Sie zeichnet sich durch mehr Wachstum, höhere Inflation, strukturell höhere Realzinsen und mehr realwirtschaftliche Schwankungen aus. Nach Ansicht von Andreas Siebert seien in diesem anspruchsvollen Umfeld „Zuversicht, Besonnenheit und ein langer Atem“ besonders gefragt – „ebenso wie eine zeitgemäße Vermögensstruktur, zu der als Inflationsschutz auch Aktien einen sinnvollen Baustein darstellen können.“

Mariannenstraße 18  
74653 Ingelfingen

Ihr Ansprechpartner:  
Sabrina Gundel

Telefon 07940 9294-1022  
Telefax 07940 9294-1189  
www.rb-hL.de



BU:

Andreas Siebert, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank Hohenloher Land eG, nimmt den „Prix de Fonds 2023“ in Silber von Vertretern der Union Investment entgegen.